

# Die jungen Akrobaten aus Uttwil

Erstmalig spielerisches Tanz- und Akrobatiktraining für Kinder von sechs bis neun

**UTTWIL.** Es gibt zwar Tanz- wie auch Akrobatikgruppen für Kinder – aber beides kombiniert, das gab es noch nicht. Das brachte Conny Bühler auf die Idee, die Tanz- und Akrobatikgruppe «ACD» für Sechs- bis Neunjährige zu gründen.

KATJA FITZE

Jeden Freitagnachmittag, sobald Schule und Kindergarten aus sind, belebt sich die Mehrzweckhalle in Uttwil. 13 Mädchen und ein Junge packen aus ihren Turnsäcken Geräteschuhe aus, und den Mädchen werden von ihren



Conny Bühler



**Pyramiden gibt es nicht nur in Ägypten:** Die Kinder von «ACD» proben eine Menschenpyramide.

Müttern noch schnell die Haare zusammengebunden. Es ist Zeit für «ACD» (sprich Ei-Si-Di). So nennt sich die junge Tanz- und Akrobatikgruppe.

### «Spiegelbein strecken!»

«Ich selbst habe über zehn Jahre Geräteturnen und später Tanz betrieben», erklärt Conny Bühler, die Trainerin. Als ihre sechsjährige Tochter den Wunsch äusserte, selbst auch zu tanzen, kam ihr die Idee, eine Tanz- und Akrobatikgruppe mit Kindern zu gründen. Auch in der Umgebung sei sie mit ihrem Angebot einmalig. So war der Ansturm an den ersten Nachmittagen gross. «25 Kinder sind gekommen.»

Aus den Boxen dröhnt laute Musik, während Conny Bühler

### WÖRTLICH



**Livia Stähli (6)**  
1. Klasse

### Bleibt noch lange

Ich turne schon ganz lange. Schon seit etwa drei Jahren. Aber ich möchte noch fünf oder sechs, vielleicht sogar sieben Jahre weitermachen. Es gefällt mir nämlich super. Am liebsten mach ich den Postenlauf. (kfi)

### WÖRTLICH



**Lulzim Desku (6)**  
1. Klasse

### Die haben Angst

Ich bin der einzige Junge hier. Ich habe meine Freunde gefragt, ob sie auch kommen wollen, aber die haben alle Angst. Ich weiss auch nicht wieso, die spielen halt vielleicht auch lieber Fussball. Ich tanze sehr gerne. (kfi)

### WÖRTLICH



**Janine Gantenbein (8)**  
3. Klasse

### Tanze gerne

Mit Akrobatik und Tanzen habe ich erst nach diesen Sommerferien angefangen. Es gefällt mir sehr gut. Ich gehe auch noch in die Mädchenriege. Ich tanze sehr gerne, doch am allerliebsten habe ich Springseilen. (kfi)

«Anweisungen sind... strecken», sagt sie und meint damit das linke Bein. Es werden neue Tanzschritte einstudiert. Damit auch jedes Kind weiss, wo sein Platz ist, sind auf dem Boden die Namen aufgeklebt. Danach geht es rüber zum Bodenturnen.

### Pyramide auf Katzenbuckeln

Am meisten freuen sich die Kleinen aber auf die Pyramide. «Alle Kätzchen zu mir», ruft Conny Bühler, und schon versammelt sich eine Schar Kinder auf Knien um sie. Auf den Buckeln der Kätzchen entsteht die Menschenpyramide. Ein Mädchen nach dem andern steigt vorsichtig auf, bis zuletzt Lulzim, der einzige Junge der Truppe, die Spitze der Pyramide bildet.